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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 3) ODG C.C. 29.04.15 RENDICONTO DI GESTIONE 2014 – 

APPROVAZIONE 

 

Assessore Vagnoli:” Innanzitutto devo ricordare, purtroppo, nuovamente i tagli che abbiamo 

ricevuto nel 2014 al fondo solidarietà che come ben sapete abbiamo già illustrato a suo tempo al 

preventivo ci hanno costretto a rivedere alcune aliquote dei nostri tributi, nonostante questa 

modifica però sottolineo il fatto che la nostra pressione fiscale è rimasta una delle meno gravose, 

come possiamo vedere dalla relazione tecnica del ragioniere, infatti l’indice di prelievo tributario 

pro-capite, ovvero il rapporto tra entrate tributarie e i residenti è uno dei più bassi soprattutto se 

confrontato con i Comuni limitrofi; tornando al rendiconto di gestione è ovviamente, come avete 

visto dagli allegati, gli equilibri sono stati rispettati così come è stato rispettato il patto di stabilità, 

la gestione è risultata sicuramente complicata però ha portato a dei risultati importanti sia per 

quanto riguarda la gestione corrente e sia in conto capitale, per quanto riguarda la parte corrente 

vorrei che porgessimo particolare attenzioni alle relazioni dei vari responsabili delle unità 

organizzative perché in queste relazione sono state riportate tutte le opere ed i servizi che sono state 

compiute in questo anno e in particolare ricordo, ad esempio, nei servizi alla persona l’assistenza 

domiciliari, gli interventi socio educativi per minori, gli inserimenti socio terapeutici così come ben 

altri 24 servizi che vanno a completare il quadro di servizi individuali per un totale di 27 servizi, 

nell’ambito delle politiche giovanile scolastiche educative lo scuolabus, la mensa scolastica, il 

servizio civile l’apertura del centro integrativo Casentino l’asilo nido Ambaraba il centro diurno, 

tante altre ancora riguardante il turismo, l’associazionismo e la cultura, per quanto riguarda la 

cultura sottolineo la particolare attenzione che questa Amministrazione ha rivolto a questo ambito 

perché appunto sono aumentati del 30% negli ultimi anni e sono state rilevate importanti iniziative 

per esempio la mostra del Cardinal Dovizi, l’apertura del centro, del museo scusate, e il suo 

mantenimento; passando al conto capitale è inevitabile sottolineare il ritardo di alcuni finanziamenti 

statali o regionali che hanno pregiudicato l’avvio di importanti opere, detto questo e nonostante 

questa criticità, sono state realizzate importanti opere da ricordare sicuramente il nuovo parcheggio 

e il piccolo ponte di servizio nel centro storico di Partina, sono continuati i lavori di intervento 

adeguamento sismico della scuola media Borghi, è stata fatta la pavimentazione della terrazza 

Tarlati a Bibbiena è stata realizzata la nuova scuola media di Soci, ed ancora un’importante cifra è 

stata impiegata per i servizi viabilità e trasporto, circa 430.000 €, infine vorrei sottolineare anche un 

dato importante ovvero la graduale riduzione della spesa per interessi passivi che incidono ad oggi 

solo il 2% per la spesa corrente, quindi per tutti questi servizi ed opere presentate ritengo che fanno 

del nostro Comune un’eccellenza di questo territorio.” 

Presidente Frenos:” Ci sono domande? Prego.” 

Consigliere Ferrini (Centro Sinistra):”Volevo un attimo analizzare quello che appunto è il 

rendiconto e rispondere a Filippo ,ecco, il dato che emerge dal rendiconto è innanzitutto un aumento 

della pressione fiscale verso i cittadini, ci sono infatti entrate maggiori di 874.000 € principalmente 

dovuti all’introduzione della Tasi e sappiamo bene che a Bibbiena che le imposte comunali non 

sono certamente basse, posso fare un esempio l’Imu è al 6x1000  sull’abitazione principale, mentre  

tutti gli altri Comuni vanno dal 4 al 5 massimo, la Tasi è al massimo consentito quindi il 2.5x1000 

quando tutti gli altri comuni di vallata escluso Poppi non supera mai il 2x1000, ed in alcuni Comuni 

addirittura arriva all’1x1000, quindi è un dato comunque da considerare secondo me; l’Irpef come 

sappiamo bene, l’abbiamo detto più volte, e all’8x1000 che è il massimo consentito, quindi ci sono 

874.000 € di entrate e ci domandiamo da dove vengono e come vengono poi spese queste entrate, e 

lo chiediamo quindi al Sindaco all’Assessore competente della cosa e ci auguriamo comunque sia 

che la risposta non sia semplicemente minor gettito fiscale, dopo di che volevo un attimo analizzare 

i servizi che il Comune di Bibbiena offre che di certo non sono certo fra i più costosi ma neanche 

fra i meno costosi, perché le mense scolastiche un bambino spende 4 € a pasto ed è il secondo 

Comune dopo Poppi ad essere il più caro, e mentre il servizio di trasporto scolastico non è così? 
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Allora siamo il terzo Comune dopo Poppi , va bè, io avevo questo dato qui, forse allora è una dato 

sbagliato o vecchio, però lo stavo rimarcando per questo, allora mi scuso e confronterò e dovrò 

aggiornare la situazione rispetto ai dati che ho riferito, il servizio di trasporto scolastico non è 

appunto fra i più economici, ci preoccupa un po’ il taglio che avrete intenzione di fare con il taglio 

con il nuovo regolamento da approvare, posso fare una domanda, riguardo al scuola materna di Soci 

che accedendo ai fondi del decreto Renzi, sappiamo che prevedesse un progetto cantierizzabile, e 

quello proposto non ci sembra assolutamente un progetto immediatamente cantierizzabile , quindi ci 

domandavamo come pensavate di prendere i fondi per il decreto Renzi ? E stessa cosa poi quali 

sono i progetti per reperire fondi al fine di recuperare San Lorenzo. Il Comune di Bibbiena appunto 

sta realizzando per il turismo progetti con l’Unione dei Comuni e noi siamo molto contenti per 

questo perché ci siamo sempre auspicati di unire e fare progetti insieme per il bene comune per il 

Casentino e quindi per questo rimarchiamo il fatto che essendo e; per quanto riguarda il personale 

abbiamo letto nella varie relazioni si marca sempre la carenza di personale e niente ci domandiamo 

comunque in che modo vengono raggiunti gli obbiettivi dato che si lamenta la carenza di personale 

però gli obbiettivi vengono raggiunti, quindi in che modo vengono raggiunti e niente siccome siamo 

interessati ai servizi dei cittadini possiamo un attimo consigliare di vedere un attimo cosa si può fare 

per aiutare il personale soprattutto anche per il recupero dal punto di vista finanziario.” 

Presidente Frenos:” Chi risponde? Filippo.” 

Assessore Vagnoli:” Si io prima di rispondere vorrei esprimere il mio dispiacere, mi dispiace la 

domanda l’hai fatta te, però è stata fatta la commissione consiliare sul bilancio e della minoranza 

non era presente nessuna, e quella era la sede più adatta rispetto a questo per poter entrare più nei 

particolari eventuali questioni o domande, evidentemente non c’è o è un interesse solo fittizio 

quello che viene espresso; comunque andando avanti per quanto riguarda le aliquote bisogna 

innanzitutto sottolineare questo le aliquote che hai espresso non sono sicuramente indicative, 

perché? Perché se proprio vogliamo trovare un dato confrontabile con tutti i Comuni dobbiamo fare 

la somma fra la Tasi e l’Imu e vedere a quale aliquota massima arriviamo, perché anche la norma 

stessa parla di 10e 6x1000 come tetto massimo sommando Imu e Tasi quindi quello è solo l’unica 

confrontabile, confrontiamo questo dato e vediamo che Bibbiena arriva a 9 contro 9.2  9.4  9.6 fino 

a 10.6 di tutti gli altri Comuni ,non solo del Casentino ma di tutta la Provincia di Arezzo, quindi 

questo evidentemente vorrà dire qualcosa, ovvero che il nostro Comune effettivamente ha una 

pressione fiscale minore rispetto ad altri, detto questo appunto vedendo al relazione c’è anche 

l’indice di pressione fiscale pro-capite di prelievo tributario pro-capite anche quello è un dato in 

valori assoluti, perché appunto dà come risultato una cifra e per abitante ed anche quella se 

confrontata con altri Comuni è bassa, quindi a mio avviso la risposta è che effettivamente il nostro 

Comune ha una pressione fiscale meno gravosa e non è vero quello che è stato presentato.” 

Sindaco:” Allora sul discorso del personale francamente è da sempre sento e leggo appunto che si 

dichiara che sarebbe opportuno avere un maggioro numero di dipendenti per svolgere questi servizi 

a parte il fatto che oggi non è possibile per le norme che conosciamo incrementare il costo del 

personale, comunque aldilà di quello ritengo che la pianta organica attuale così com’è sia 

sufficiente anche in questi giorni abbiamo rivisto appunto la pianta organica anche depennando tutti 

quei posti che in pianta organica erano previsti ma da tanti anni non erano stati ricoperti, quindi i 

risultati come te hai detto sono stati vengono raggiunto non mi sembra che ci sia nessuno con la 

frusta che picchia i dipendenti per lavorare quindi non mi risulta che ci siano dei carichi di lavoro 

insopportabili che debbano prevedere dei cambi degli incrementi del numero del personale  in 

questo senso, pur considerando che anche nel tempo molti servizi sono stati esternalizzati, un tempo 

il Comune gestiva l’acquedotto i rifiuti ed altre cose che oggi non gestisce più cioè quelle piante 

organiche non erano più secondo me giustificate.” 

Consigliere Mazzetti ( Centro Sinistra):” La domanda era così una curiosità, siamo molto 

contenti che si raggiungono gli obbiettivi con personale con il personale che c’è , su questo nessuno 
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ha da ridire niente, solo che poi infondo ad ogni relazione c’è scritto carenza di personale, allora 

viene un po’ il dubbio, come mai carenza di personale se poi gli obbiettivi ci sono? .” 

Sindaco:” Tutti bisogna lamentarci , sport nazionale.” 

Consigliere Mazzetti ( Centro Sinistra):” Non vorrei che gli obbiettivi siano talmente bassi che 

per forza si raggiungono, io non lo credo questo non lo voglio credere.” 

Sindaco:” Comunque ora generalizzare è sempre antipatico e quindi per esempio in alcuni settori è 

previsto un incremento del personale per il futuri per i lavori per i tributi è previsto di incrementare 

questo personale, perché sono dei punti dove effettivamente ci sono ci possono essere delle carenze, 

però nel suo complesso credo che cioè gli obbiettivi può essere anche che siano minimali però non 

mi sembra, direi che se appunto guardiamo anche le relazioni vediamo i servizi svolti cioè l’attività 

sono effettivamente tante però ecco mi sembra che si possa dire che vengano espletate in modo 

buono senza dover dire che ci sono particolari carenze.” 

Consigliere Mazzetti ( Centro Sinistra):” Soprattutto il punto critico era evidenziato proprio nei 

tributi perché lì c’è da recuperare un po’ di denaro da parte dei contribuenti non attenti che può 

succedere a tutti di dimenticare di pagare una tassa.” 

Sindaco:” Dimenticare può succedere a tutti.” 

Consigliere Mazzetti ( Centro Sinistra):” Poi se diventa una regola o una norma non va più 

bene.” 

Sindaco:” Quindi infatti in questo senso verrà prossimamente incrementato l’ufficio tributi proprio 

per andare a recuperare l’evasione che può essere e lì c’è necessità, anche perché ormai le nostre 

risorse, le risorse comunali derivano dai tributi visto che i trasferimenti statali sono assolutamente 

azzerati, le entrate del Comune vengono dai tributi, quindi c’è necessità di potenziare questo così 

come l’ufficio progettazione dei lavori pubblici dove appunto l’obbiettivo è quello di progettare 

sempre più internamente senza dovere andare a dare incarichi esterni.” 

Presidente Frenos:” Abbiamo un attimo un integrazione.” 

Assessore Caporali:” Vorrei capire cosa si intende per decreto Renzi ne abbiamo sentito tanto 

parlare, poi alla fine.” 

Consigliere Ferrini (Centro Sinistra):”Si tratta di progetti immediatamente cantierizzabili.” 

Assessore Caporali:” Ma per decreto Renzi si intende l’email arrivata al Sindaco, il giorno dopo 

l’insediamento del Presidente del Consiglio oppure il decreto legge convertito in legge 128.” 

Consigliere Ferrini (Centro Sinistra):” Decreto legge.” 

Assessore Caporali:” Allora per quello lì noi abbiamo presentato decreto legge 128 ben 4 progetti, 

credo che siano l’unica Amministrazione della Provincia di Arezzo ad averli presentati tutti con 

cantierabilità due con livello di progettare definitivi e due esecutivi che riguardano, appunto, la 

materna di Soci, la materna di Partina, e il completamento della scuola elementare di Bibbiena e il 

completamento della scuola media di Bibbiena, noi abbiamo presentato le richieste, non c’era 

esclusione tra l’altro anche se c’era noi abbiamo presentato progetti con cantierabilità e comunque 

davano solamente dei punteggi in relazione al tipo di progettualità inviata se definitivo esecutivo 

preliminare, tutto qua, però il comune di Bibbiena ha fatto la sua e ci aspettiamo che oltre i proclami 

arrivano anche i soldi perché noi siamo in pole position.” 

Presidente Frenos:” Ci sono domande? Passiamo alla votazione, favorevoli? Contrari? Immediata 

eseguibilità favorevoli? Contrari? Stesso esito. Passiamo al punto 4.” 


